



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 220
27 de abril de 2016**

Museo de la Universidad Central del Ecuador cuenta con insignia

Como parte de la celebración por los ochenta y ocho años de creación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, se realizó el develamiento de la obra insigne del Museo Antropológico Antonio Santiana, realizada por el MSC. José Bastidas, docente de la Facultad.

Carlos Calderón, director de la Carrera de Ciencias Sociales, expresó que es importante para el Museo, considerado como el más antiguo del país, disponer de una insignia, una figura que pertenece a la Cultura Manteña que pobló las zonas geográficas de Bahía de Caráquez hasta el Cerro de Hojas, en el sur de la Provincia de Manabí.

El docente José Bastidas, artista nacional e internacional y autor de la obra, comentó sobre su estética y esencia en donde predomina el colorido de la Cultura Manteña que se caracteriza por las formas.

Ruth Páez Granja, decana de la Facultad develó la insignia y agradeció al creador de la obra, MSC. José Bastidas, al director y docentes de la Carrera de Ciencias Sociales y señaló que esta representación pictórica es también parte de la portada de la primera Revista Científica Cátedra de la Facultad que está en proceso de ser indexada y que fue presentada a la comunidad en forma digital.

Luego del acto, las autoridades asistieron a la presentación del Grupo de Danza de Vinculación con la Sociedad organizado por la Carrera de Ciencias Naturales y del Ambiente, Biología y Química, en homenaje al maestro ecuatoriano. **N.S**

